

Fiesta Terminó a Balazos

[Valparaíso] En forma abrupta y violenta terminó una fiesta en cerro Los Placeres debido a un ataque con arma de fuego.

Según datos recabados por La Estrella, los hechos tuvieron como escenario una vivienda ubicada en el pasaje Colo Colo de la población Sara Brown. En horas de la noche comenzó una animada fiesta con la participación de varias personas. Todo iba bien con la música, baile y bebidas alcohólicas, cuando cerca de las 03.00 de la madrugada llegaron al lugar cuatro individuos, los que habrían llegado como paracaidistas, es decir, no estaban invitados al evento. Una vez al interior del inmueble se produjo un confuso altercado, que terminó cuando uno de los convidados de piedra extrajo de entre sus ropas un arma de fuego, efectuando al menos dos disparos, uno de los cuales dio en el hombro derecho de Enmanuel A.V. (27), quien dijo desconocer la identidad del agresor y sus compinches.

Los balazos causaron conmoción entre los asistentes, mientras el autor de la balacera y sus cómplices escaparon.

[29 de septiembre de 2009]

[@estrella de valparaíso]

PUBLICADAS POR PÁGINA POLICIAL A LA/S 10:56 A.M. NO HAY COMENTARIOS.: VÍNCULOS A ESTA PUBLICACIÓN 

ETIQUETAS: AGRESIÓN, BALACERA, CERRO LOS PLACERES, FIESTA, PARACAIDISTAS, PASAJE COLO COLO, POBLACIÓN SARA BROWN, RIÑA, VALPARAÍSO

Banco Le Pagó con Billete Falso



[Copiapó] Pide explicaciones por billete falso en su sueldo del mes. El afectado asegura que recibió el dinero de parte de un banco. Por ello, pidió aumentar medidas de seguridad.

Toda una sorpresa se llevó Francisco Oquera Mamani al depositar en efectivo su sueldo

cercano a los 500 mil pesos en un banco de Coquimbo, a finales del mes de enero. En la misma caja le señalaron que uno de los billetes de 20 mil pesos que portaba era falso, por lo que fue rechazado, señalándole que pidiera las explicaciones en la entidad que emitió el dinero.

Oquera, relató al Diario Atacama que días antes había cobrado el monto mencionado en la principal sucursal del banco BCI de Copiapó, canjeando un cheque que su empleador le emitió.

Ante su preocupación y la necesidad de recuperar el dinero, este ingeniero mecánico que se desempeña en sondeos mineros en la región, acudió a la casa bancaria para esclarecer su inquietud. Lamentablemente para él, le señalaron que era poco lo que podían hacer.

El afectado relató que su situación económica no es de la mejores actualmente, manteniendo un nivel de deuda importante, como muchos chilenos, por lo que espera resolver su situación.

Molesto, Oquera expresó que "existe la posibilidad de que el banco esté dando billetes falsos", por lo que solicitó a la empresa monetaria iniciar al menos una campaña informativa al público.

Dijo que en el caso suyo, no había mayor problema, porque es una persona que tiene sus ingresos, pero se preguntó qué pasaba en el caso de gente de escasos recursos.

"El banco no puede hacer esto con ningún tipo de gente", señaló con impotencia Francisco Oquera.

Parecer del Banco

Diario Atacama tomó contacto con el BCI. Ejecutivos señalaron que ellos estiman que pasaron muchos días hasta la denuncia del hecho, realizada ayer, por lo que el monto en efectivo pudo haber pasado por muchas partes. De esta manera, no existe una constancia objetiva de que el billete en cuestión haya sido emitido desde su banco.

Agregaron que tienen todos los controles internos y en caja para verificar la autenticidad del dinero, por lo que no estiman que en el problema denunciado tengan algún tipo de responsabilidad.

Recomendaron a todos los usuarios que siempre cuenten el dinero que se les entrega y verifiquen la calidad de los billetes.

[10 de febrero de 2009]

[©diario de atacama]

PUBLICADAS POR PÁGINA POLICIAL A LA/S 11:17 P.M. 1 COMENTARIO: VÍNCULOS A ESTA PUBLICACIÓN 

ETIQUETAS: BCI, BILLETES FALSOS, COPIAPÓ, FRANCISCO OQUERA MAMANI

Incendio moviliza a Bomberos en cercanías del aeropuerto

Llamas se originaron en una zona de pastizales, en Costanera Norte con Vespucio Norte.

Séptima Compañía detalló que se están quemando pallets y neumáticos.



Santiago al sector de Vespucio Norte con Costanera Norte, en las cercanías del Aeropuerto Pudahuel.

La columna de humo se puede ver desde varios puntos de la ciudad. Automovilistas en el sector advierten de la escasa visibilidad en la zona del siniestro.

Según informó Bomberos, **el fuego -que comenzó alrededor de las 15:00 horas- consume "gran cantidad de pallets y neumáticos"**, detalló la Séptima Compañía en su cuenta de Twitter.

Desde el Aeropuerto de Santiago informaron que **esta hora todo se mantiene controlado y que los vuelos se están realizando con normalidad**, como informó *Canal 13*.

Hasta el momento, se desconocen las causas de este incendio y personal de Carabineros realiza desvíos de tránsito en el lugar, los que se están llevando a cabo en la autopista Costanera Norte a la altura de la salida 30A hacia el Aeropuerto.

Según la **Dirección General de Aeronáutica Civil**, **no se verían afectados los próximos vuelos programados y que están siendo programados**, por lo que el funcionamiento del Aeropuerto se espera siga normal.